

Kreisschützenverband
Bruchhausen-Vilsen

Presseinformation

- Kaffeenachmittag in Scholen

Heinz-Jürgen Morische nutzt Heimvorteil Sieger beim Adlerschießen in Scholen

Engeln * Über eine gute Beteiligung zum 17. Adlerschießen freute sich Kreispräsident Marco Busch. Im Namen des Kreisschützenverbandes Bruchhausen-Vilsen begrüßte er vor kurzen die Anwesenden im Gasthaus „Der Hüttenwirt“ in Scholen zur gemeinsamen Kaffee- und Kuchenrunde.

Als Rahmenprogramm wurde traditionell ein Adlerschießen veranstaltet. Busch konnte Heinz-Jürgen Morische vom Schützenverein Scholen als Sieger gratulieren. Morische konnte mit dem Heimvorteil auch die Tradition der Engler Schützen unterbrechen, die in den vergangenen vier Jahren durchgängig den Sieger gestellt hatten. Marco Busch bedankte sich bei Herbert Wolters, Helmut Koppe und Emil Franz für die Organisation und beim Schützenverein Scholen für die Ausrichtung. Ein weiterer Dank ging an Heinrich Bodenstab, der sich für die Adlerherstellung verantwortlich zeigte. Laut Pressewart Ralf Rohlfing hatten die Anwesenden mit Kaffeetrinken und dem Adlerschießen einen fröhlichen Nachmittag. So wurde gleich der nächste Termin für das Schießen in 2019 vereinbart.

*Ralf Rohlfing
Vizepräsident und Schriftführer/ Pressewart
Kreisschützenverband Bruchhausen-Vilsen*